Diamantene Konfirmation des Jahrganges 1941/42

Von Roland Idler

Mit einem Festgottesdienst in der Stiftskirche in Backnang am 22. Mai 2016 feierten 48 Konfirmanden des Geburtsjahrgangs 1941/42 ihre Diamantene Konfirmation. Sie wurden 1956 in vier Gottesdiensten von Dekan Koepf und den Pfarrern Klotz, Faulmüller und Weber zusammen mit 275 Jugendlichen konfirmiert. In ihrer Predigt ging Pfarrerin Sabine Goller-Braun einfühlsam auf die unterschiedlichen Schicksale der

im Krieg Geborenen ein. Während die einen hier ihr Zuhause hatten, mussten andere Flucht und Vertreibung erfahren. Auch mussten einige ohne den Vater, der nicht aus dem Krieg heimkehrte, aufwachsen. Zum Gedenken an die 54 bereits verstorbenen Konfirmanden wurde eine Kerze auf dem Altar entzündet. Wie vor 60 Jahren stellten sich die Konfirmanden zum Erinnerungsbild auf der Treppe im Freithof auf. Beim gemütlichen Teil wurden Bilder vom alten Backnang gezeigt und Backnanger "Gschichtla" vorgetragen.

An der Diamantenen Konfirmationsfeier haben teilgenommen: Erika Adam, Regina Arndt, Eberhard Bacher, Waltraud Bella, Günter Dautel, Gertrud Freiberg, Dieter Gassmann, Ute Gix, Christa Glassl, Brigitte Groh, Michael Hartmann, Heide Häußermann, Erika Heintges, Anne Hirsch, Dr. Roland Idler, Siegrid Idler, Brigitte Jaenicke, Walter Janus, Ursula Jung, Waltraud Kallenbach, Rolf Kersten, Heiner Kirschmer, Karl Kober, Rosemarie Kübler, Horst Kühnle, Hans-Jürgen Kümmerle, Marie Mahler, Robert Mayer, Ingrid Meißner, Ursula Moser, Edith Mühlbach, Kurt Müller, Annemarie Neuenschwander, Ilona Noller, Hannelore Rais, Hans Rais, Susanne Rapp, Marga Reinhardt, Monika Rosenthal, Gerhard Schaile, Ellen Scheffler, Hedwig Schmid, Reni Schmid, Klaus-Dieter Seidel, Christa Seitel, Manfred Spingler, Anneliese Stini, Doris Strohhäcker, Inge Thiel, Ilse Waldt, Renate Wurst.

